
SESION ORDINARA DEL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL ESTE  DEL DIA SEIS DE

OCTUBRE DE DOS MIL CATORCE.
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En Este (Murcia) a seis de octubre de dos mil catorce, siendo las veinte horas, se reúne el
pleno de la Junta Municipal Este para celebrar sesión ordinaria bajo la presidencia de D. Rafael
Gómez Gómez, Presidente de la Junta Municipal Este, con la asistencia del Sr. Secretario de la
Junta Municipal D. Ginés Belchí Cuevas que ejerce las funciones que la ley le otorga y da fe del
acto.

Asisten los siguientes vocales:
D. Juan Antonio Gambín Simarro.
Dª. Isabel María Ruiz Leal.
D. Antonio Meseguer Aroca
Dª. Matilde López Yelo.
Dª María Carmen Valera Saez.
D. Martín Marín González

Ausencias justificadas:
Dña. Alicia Morales Ortiz. (Representante AAVV Vistabella)
D. Alfonso Martínez Valero.
D. Manuel Cutillas Tora

El Sr. Presidente abre la sesión con el quórum suficiente que establece el art. 49 del
Reglamento de Participación Ciudadana y Distritos, a continuación se continua con la lectura del
primer punto del orden del día: 

1.-  Aprobación acta pleno ordinario de fecha 28/05/2014.

Se aprueba por siete votos a favor del grupo popular y dos abstenciones de los
grupos IU-Verdes y socialista por no estar presentes el día del Pleno.

2.- Informe de gestiones.
El Sr. Presidente informa sobre los siguientes puntos:

MEDIO AMBIENTE

Se han colocado los seis bancos solicitados a Medio Ambiente:

Calle Antonio Torrecillas nº 2, junto a parada de BUS
� 1 banco

Calle Luis Fontes Pagan nº 16, junto a parada de BUS
� 1 banco

Avda. de la Fama, jardín junto a Mercadona
� 4 bancos

SUSTITUCIÓN DE ARBOLES EN EL DISTRITO

Se ha procedido a la retirada de tres Arces en la Calle Luis Fontes Pagan como consecuencia del
mal estado en que se encontraban y por el peligro de caída que amenazaban.

Serán sustituidos por moreras, en el mes de noviembre cuando comience la campaña de plantación.



También se ha realizado la revisión del resto de Arces de la calle, comprobándose el mal estado en
que se encuentran, por lo que se procederá en breve al cambio de especie.

Así mismo, en el mes de julio se retiraron  cuatro Olmos peligrosos en la calle Greco y repuestos
por moreras.

ACTUACIONES REALIZADAS EN EL DISTRITO POR EL SERVICIO DE PARQUES Y JARDINES DEL 23 DE
JULIO AL 15 DE SEPTIEMBRE 2014

La Fama:
� Siembra de césped

Vistabella, La Paz, La Fama
� Aplicación de productos fitosanitarios en los meses de julio, agosto y septiembre
� Poda y tratamiento fitosanitario de palmeras.
� Retirada de naranjos secos y reposición por nuevos.
� Retirada de arboles con peligro de caída.

Además, se han realizado 17 actuaciones en los tres Barrios de  poda y mantenimiento de arbolado,
reparación de mobiliario urbano, reparación del sistema de riego, revisión de juegos infantiles, etc.

- 11 en La Fama
-   2 en Vistabella
-   4 en La Paz

VIA PÚBLICA

Se está procediendo a la reforma de siete vados ubicados en las aceras colindantes al Centro de
Salud de Vistabella.

AGUAS DE MURCIA

ACTUACIONES DE MANTENIMIENTO Y REPARACIÓN REALIZADAS EN EL DISTRITO POR EMUASA,
DEL 4 DE JULIO AL 27 DE SEPTIEMBRE DE 2014

� Se han realizado 95 actuaciones:

- 12 en La Fama
- 45 en Vistabella
- 38 en La Paz

MINISTERIO DEL INTERIOR

Con el fin de cumplimentar las jornadas de trabajo en Beneficio de la Comunidad de la persona
enviada por la Subdirección General de Penas y Medidas Alternativas, me puse en contacto con el
Director del CEIP Ntra. Sra. de la Paz así como con la Concejal de Educación para proponerles los
trabajos de esta persona en el Centro.

La propuesta fue aceptada por ambas partes,.

En el mes de julio, realizó trabajos en el Centro Social de Mayores de La Fama y en el de la Paz.



3.- Informe de gastos.
Se informa de los siguientes gastos: Sonido e Iluminación S&J, alquiler equipo de sonido e

iluminación fiestas Polígono la Paz, 1.222,10 €; Fernando Vivancos Cánovas, paella mixta fiestas
Polígono la Paz, 1.375 €; Trofeos Muñoz, trofeos fiestas barrio la Paz, Geacodesa, hinchables
fiestas de Vistabella, 852,50 €;  hinchables fiestas Polígono de la Paz, 990 €; Peña Huertana “El
Jazmín”, alimentos y bebidas fiestas Polígono la Paz; 500€; Idepagan, cartelería fiestas Polígono la
Paz, 217,80 €; Elecfes, iluminación fiestas Polígono la Paz, 425,04 €.

4.- Acuerdo de colaboración con Cáritas para reparto de alimentos en los barrios de
Vistabella, la Paz y la Fama, por importe de 8.000 €, aprobación del gasto y presupuesto.

Se indica que el acuerdo es igual al del año pasado.
Se presentan presupuestos de alimentos por dos empresas:  EROSKY INFANTE, presenta

presupuesto de alimentos por importe de 8.000,17 €; JOSEFA LOPEZ GARCIA, presenta
presupuesto de alimentos por importe de 7.999,49 €.

Se acuerda, por unanimidad, aprobar el presupuesto presentado por EROSKY INFANTE
por importe total de 8.000,17 €.

5.- Ruegos y preguntas.
El Sr. Vicepresidente indica se están produciendo caídas de ramas de los árboles en coches,

y en prevención comunicar a la Concejalía de Medio Ambiente que se comprueben el estado de los
arboles en el barrio.

Y no habiendo otros asuntos que tratar, el Sr. Presidente levanta la sesión siendo las veinte
horas y treinta minutos del día arriba indicado, de la que se extiende la presente acta, de lo que
como Secretario Hago Constar.


